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证券代码：000936                               证券简称：华西股份 

江苏华西村股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2024-001 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位

名称及人

员姓名 
线上参与公司 2023年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024年 05月 10日（星期五）15:00-16:00 

地点 价值在线（www.ir-online.cn） 

上市公司

接待人员

姓名 

公司董事长 吴协恩先生 

董事兼总经理 李满良先生 

独立董事 孙涛先生 

财务总监 吴雅清女士 

副总经理兼董事会秘书 王学良先生 

投 资 者 关

系 活 动 主

要 内 容 介

绍 

投资者问题和公司回复情况如下： 

1.去年下半年以来，作为索尔思股东的华西股份股价腰斩，而准备收

购索尔思股权的万通发展，虽然主业是房地产，却逆势上涨了二三十

个点。华西股份的股价下跌的原因是市场传言要出售索尔思股权，股

价下跌不仅是中小股东的损失，也同样是大股东国有资产的损失。请

问公司对于索尔思的股权究竟想如何处置？若是不会出售的话请向市

场说明清楚，以免因谣言造成股价下跌伤害股东利益。若是计划出售

的话，也请说明清楚为何在这个时点出售索尔思股权？对股价和股东

利益的影响公司是如何评估的？ 

    答：您好，公司所有的信息均以在指定媒体披露的为准。感谢关

注！ 

    2.索尔思光电 23 年亏损 8000w+是什么原因造成的？ 

    答：您好，公司 2023年报披露的索尔思光电财务数据为还原后
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VENUS PEARL SPV2 CO LIMITED 的数据，其 2023年业绩亏损主要是由

于销售收入下降等。感谢关注！ 

    3.公司目前 ESG 还需完善，商道融绿的评级是 B-，与行业内其他

企业有一定差距。特别在公司治理上，风险管控、薪酬体系还有待改

善。公司是否打算进一步披露 ESG 信息，在 ESG 方面计划有哪些改进？ 

    答：您好，公司重视可持续发展，近年来积极履行社会责任，在

经济、社会、环境等方面取得了一定成效，具体参考公司年报环境和

社会责任章节的描述。感谢您的关注！ 

    4.华西最终持有索尔思多少股份？ 

    答：您好，截至2023年12月31日，公司间接持有索尔思光电27.66%

股权。感谢关注！ 

    5.公司通过上海启澜持有索尔斯股权 27.66%。2021 年 4 月 16日

投资者问答回复，一村资本持有 18%的索尔思股权。公司目前持有其

40.92%的股权。万通发展准备收购索尔斯，请问公司如何处理一村资

本代持的，本身属于公司的索尔斯股权？ 

    答：您好，一村资本为公司参股公司，按权益法核算对其持有的

长期股权投资。感谢关注！ 

    6.一村资本为公司参股公司，公司可以按照权益法核算。请问一

村资本代持的，本身就属于公司的索尔斯股权，目前到底有多少？这

部分股权是卖给万通发展，还是不卖？投资者应该有知情权 

    答：您好，公司通过上海启澜间接持有索尔思光电股权，不存在

由一村资本代持的情况。其他请关注公司公告。感谢关注！ 

    7.公司到底有无减持索尔思股份的计划？请明确回答！ 

    答：您好，一切以公司在官方指定媒体披露的信息为准。感谢关

注！ 

    8.原来华西持有索尔思股份是 28.17%，后来公告只有 27.66%了，

这 0.51%转让给谁了？ 

    答：您好，主要原因是索尔思光电优先股股东执行反稀释条款导

致的股权比例变化。感谢关注！ 
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    9.公司目前通过上海启澜持有 27.66％的索尔斯股权是否也准备

转让给万通发展？索尔斯从某种角度上是公司孵化出的 ai 时代的金

蛋，是公司转型的里程碑，为何替他人做嫁衣，拱手转给濒临破产的

万通发展？ 

    答：您好，公司所有的信息均以在指定媒体披露的为准。感谢关

注！ 

日期 2024.5.10 

 


